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令和４年岩見沢市議会第２回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．日 向 清 一 議員（所要時間２０分） 

１ 時代に即した町内会への支援について 

(1) 機能維持が難しくなってきた町内会への市の支援についてどのように考

えているか 

(2) 花いっぱい運動に際し、１年草だけでなく多年草についてもあっせんし

てはどうか 

２ 重度心身障害のある方及び医療的ケアを必要とする方への支援体制について 

(1) 「日中一時支援事業」の拡充について検討すべきではないか 

(2) 重度心身障害のある方・医療的ケアが必要な方の“受け皿”となる社会

資源の必要性についてどのように考えているか 

３ ３月に発生した学校におけるインターネット障害について 

(1) 障害の発生理由は特定されているのか 

(2) 障害の発生によりオンライン授業等に影響は出なかったのか。また、情

報等の流出はなかったのか 

(3) どのような再発防止策を取ったのか 

 

２．越 戸 正 樹 議員（所要時間３０分） 

１ 大型ごみのリサイクル、ＩｏＴを利用したリユース品の頒布・流通促進につ

いて 

(1) 大型ごみのリサイクルとリユース品の頒布・流通促進について 

① 大型ごみの排出状況・リサイクル状況について 

② リユース可能な大型ごみ・中古自転車の頒布・販売予定について 

③ 公共施設における不要備品の処分・リユースの方針について 

④ 旧市役所本庁舎の不要備品の廃棄状況並びに外部へリユースされた物品

の状況について 

(2) ＩｏＴを利用したリユース品の頒布・流通促進について 

地域情報サイトやフリーマーケットサイトの利用促進について 

２ 岩見沢市における新たな高校づくりについて 

(1) 岩見沢市の普通科再編について 

① 道教委の公立高等学校配置計画案提示に当たり、その受け止めについて 

② 普通科の「再編」における、市の考え・要望・ビジョンの周知について 

 



２  

③ 新設校開校後の緑陵高校のポジション・方向性について 

(2) 再編に伴う、定時制課程の今後について 

定時制課程の維持について並びに道教委との協議の予定について 

 

３．宮 下   透 議員（所要時間２０分） 

１ 原油・物価高騰による影響について 

(1) 公共工事、委託事業への影響について 

① コスト高による相談があったのかどうか 

 相談件数及び契約金額の変更または何らかの補助した件数 

② 基本的な考え方をお聞かせください 

２ 歯科健診について 

(1) 歯科健診の拡充について 

① 現在の取組及び受診者数 

② 拡充についての考えについて 

 

４．木 村 光 宏 議員（所要時間２０分） 

１ 女性職員管理職登用について 

(1) 女性職員管理職登用状況について 

(2) 女性職員管理職登用の今後の対応について 

２ 生活困窮世帯支援について 

(1) 生活保護受給世帯の推移について 

(2) 生活困窮世帯把握について 

３ 中高生を含む若者の遊び場について 

(1) 中高生が利用しやすい若者が集える施設について 

４ 教職員研修について 

(1) 新教員研修制度について 

(2) 自己研修奨励について 

 

５．河 合 清 秀 議員（所要時間２０分） 

１ 道の駅について 

(1) 道の駅の果たしている役割について 

(2) 岩見沢に道の駅がないのはなぜか 

今まで道の駅が建設されなかった理由について 
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(3) 道の駅岩見沢について 

① 市民や各界の道の駅岩見沢建設に関する意見の聴取について 

② 検討機関の設置について 

 

６．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分） 

１ 生活保護制度について 

(1) 緊急的な経済支援について 

市独自の生活保護世帯への支援及び国への要望について 

(2) 保護世帯の車の所有及び利用について 

① 車の所有実態と利用目的や利用制限について 

② 車の利用制限の変更の考え方について 

(3) 生活保護制度の周知について 

周知のためのポスター作成について 

２ 太陽光発電施設の住宅地への設置及び規制について 

(1) 住宅地における設置状況について 

① 助成制度による設置数について 

② 設置に伴う届出や規制、設置後のトラブルについて 

(2) 事業者による住宅地への太陽光発電施設設置について 

① 市営住宅跡地での計画頓挫について 

② 太陽光発電施設の建設計画と実態の把握について 

③ 太陽光発電施設の設置に関するガイドラインや規制について 

３ 加齢性難聴者への補聴器購入助成について 

(1) 難聴者の実態及び助成について 

① 身体障害者手帳発行の実態について 

② 加齢性難聴者の把握について 

③ 加齢による軽中等度難聴者への助成について 

４ １８歳以上の裁判員制度への対応について 

(1) 教育委員会としての対応について 

① 北海道教育委員会及び文科省からの通達などについて 

② 裁判員制度の教育について 

③ 生徒からの相談やアフターケアの対応について 

④ 欠席や補習への対応について 

５ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 教育現場での新型コロナウイルス感染状況について 

① 教育長の教育現場での状況の認識について 

② 具体的事例４項目についての対応について 

 



４  

７．上 田 久 司 議員（所要時間２５分） 

１ 地方創生臨時交付金を活用しての物価高騰対策について 

(1) 交付予定額と市の対応について 

２ 消費税減税とインボイスの中止について 

(1) 物価の高騰に伴い、消費税も上がり消費者は大変。対策が必要では 

(2) インボイスの導入で小規模の業者は経営を直撃。対策が必要では 

３ 農家・農業を守る取組について 

(1) 肥料・飼料等の価格高騰は農家にとっては深刻な問題。対策が必要では 

(2) 水田活用の直接支払交付金への対応について 

４ 資材の高騰、原油の高騰などの対応について 

(1) 建設業者も資材の高騰などで厳しい状況。その対応について 

(2) 原油の引き続く高騰は、業者への負担となっているが、その対応につい

て 

５ パートナーシップ制度について 

(1) アンケート結果について 

(2) よりよい制度にするために 

６ 学校給食について 

(1) 食材の高騰での学校給食の対応について 

(2) 学校給食の無償化について 

 

８．猪 口 満 雅 議員（所要時間２５分） 

１ 地方創生臨時交付金の活用について 

(1) 事業計画策定に向けた視点や方向性について 

２ マイナンバーカードの普及促進について 

(1) マイナンバーカードの普及促進について 

(2) マイナポイントに関する内容の周知について 

３ 市営住宅の現状について 

(1) 入居承継の承認について 

(2) 住替えについて 

(3) 緊急避難的な入居について 

４ 通学路の安全確保について 

(1) 危険箇所について 

(2) 安全確保の対策について 

５ 市内投票所の土足化について 

(1) 土足化の実現について 

 



５  

９．峯   泰 教 議員（所要時間３０分） 

１ 岩見沢市の果たすべき役割とまちづくりの可能性について 

(1) 交通の要衝としての役割について 

① ＪＲ室蘭本線の利活用についてお伺いします 

② 国道３３７号の利活用についてお伺いします 

(2) コロナ後を見据えた交流人口を増やす取組について 

① コロナ後を見据えた交流人口を増やす取組についてお伺いします 

② 民間投資の促進についてお伺いします 

２ ごみ処理について 

(1) ごみの出し方について 

① ごみステーションの現状と課題についてお伺いします 

② プラスチック製容器包装の分別状況についてお伺いします 

③ 今後の取組についてお伺いします 

 

１０．斉 須 正 友 議員（所要時間２５分） 

１ ごみ行政について 

(1) 家庭系ごみの排出量について 

(2) 組成調査の内容と近年の傾向について 

(3) ごみを他の地域に持ち込まない施策について 

(4) ごみの開封調査について 

２ 持続可能な農業の模索について 

(1) 現状の認識と農育について 

(2) 根圏微生物農法について 

３ チャイルドファーストについて 

(1) 所見について 

(2) 移動式エアコンの設置について 

 

１１．池 島 和 行 議員（所要時間１５分） 

１ コロナ禍後の観光振興に向けた取組について 

(1) 市内の観光施設などの活用について 

(2) 邦人・外国人観光客の受入れ体制について 

(3) 今後のＰＲはどのようなツールを活用していくのか 


